

El PP critica la "hipocresía" y la "demagogia" del nuevo equipo de gobierno

Según Juan Ramón Valdivia, en el primer decreto de Alcaldía los grupos del tripartito se desdicen de lo que defendían en 2015

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 11 de mayo de 2017 - 18:01



El portavoz del grupo municipal del PP en el Consistorio prieguense, Juan Ramón Valdivia, ha criticado la “hipocresía” y la “demagogia” que el nuevo equipo de gobierno que desde el pasado lunes está al frente del Consistorio de nuestra localidad ha demostrado en sus tres primeros días de gestión.

Previamente, Valdivia se detenía en las declaraciones que el nuevo Alcalde, José Manuel Mármol, pronunciaba en su discurso de investidura, y que, a juicio del portavoz popular, “son más propias de un portavoz de la oposición que su radicalidad y agresividad”.

Según Valdivia, términos como “oscurantismo” o “clientelismo político” utilizados por Mármol en su discurso de investidura para referirse a la gestión de María Luisa Ceballos durante los dos primeros años de esta legislatura, “creemos que no son las palabras propias de una persona que pretende ser alcalde de todos los prieguenses y más si trata temas que no son propios de la competencia del Ayuntamiento”.

Por otra parte, el portavoz del grupo municipal popular denunciaba, pese a haber transcurrido únicamente tres días desde el relevo que se ha producido en el Consistorio prieguense, “la realidad con la que van a gobernar el Ayuntamiento”, indicando que pese a haber solicitado el proyecto de gobierno al que hicieron referencia los tres portavoces de los grupos que han suscrito la moción, “todavía no han atendido nuestra petición”.

Igualmente, el portavoz del PP informaba que se pretendía convocar un pleno para hoy jueves, “sin convocar la preceptiva junta de portavoces o comisión de hacienda en la que se anunciará la distribuciones de cargos”.

Por otra parte, Valdivia hacía alusión a la “hipocresía” mostrada por los tres portavoces de los grupos que conforman el actual equipo de gobierno, ya que mientras en el año 2015 todos proponían que la labor del secretario particular de Alcaldía se podría realizar por personal municipal, “en el primer decreto del gobierno tripartito, firmado ayer martes, se nombraba por decreto de alcaldía a una señora, con adscripción política, como secretaria particular de Alcaldía”.

Un ejemplo que para Valdivia, refleja, a las claras, la “hipocresía” de los grupos que ahora conforman el equipo de gobierno, aclarando que el grupo municipal del PP, “no está en contra de que la secretaria de Alcaldía la desempeñe una persona ajena al Ayuntamiento”, denunciando por tanto la “hipocresía” y la “demagogia” demostrada en los dos años anteriores, “criticando todo lo que para nosotros era normal y ahora cuando han entrado en el gobierno, el primer decreto es desdecirse de un asunto que para ellos fue capital y que nos tuvo durante un mes y medio con la secretaria de Alcaldía cerrada”.

Por último, Valdivia instó al tripartito que conforma el equipo de gobierno en el Consistorio prieguense, “a que respete al único grupo que conforma la oposición” y que lo haga “empezando a tener transparencia con nosotros”.